

MINISTRO DE SALUD VISITA EL C.S. MORRO SOLAR Y EL HGJ

El Ministro de Salud, Dr. Anibal Velasquez Valdivia y su equipo técnico llegaron ayer miércoles hasta el C.S. Morro Solar y el Hospital General de Jaén para constatar la labor que se está haciendo para prevenir y controlar del zika y pudo certificar que se están optimizando las acciones ante esta epidemia.

Desde el MINSA, dijo Velasquez han dispuesto el traslado a Jaén de profesionales especialistas en este tipo de situaciones, como es el caso del C.S. Morro Solar donde ya está atendiendo un ginecólogo y un psicólogo para la atención exclusiva a las gestantes con zika y se reforzará además este tipo de servicio en el hospital con la contratación de más personal y compra de equipos.

“Es muy necesario que se les haga un seguimiento, con sus controles, sus ecografías, la consejería y así ir viendo cómo evoluciona su embarazo y saber si presenta algún cuadro de microcefalia su bebé, aunque de todas las embarazadas infectadas un porcentaje mínimo corren ese riesgo”, explicó el titular del MINSA. Finalmente al alto funcionario de salud reconoció que en Jaén sus autoridades y sociedad civil han demostrado compromiso y acción para trabajar de la mano con la Disa y poder controlar el zika, de lo contrario los casos hubiesen sido mayores y las consecuencias mucho peores.

El zancudo aedes aegypti es el transmisor del zika, dengue y la chikungunya por lo que se recomienda usar ropa ligera que cubra la mayor parte del cuerpo, aplicarse repelentes a la piel, usar mosquiteros y no tener criaderos de zancudos en nuestras casas eliminando los materiales en desuso (inservibles). Si presentas estos síntomas, fiebre, malestar general y sarpullido acude a tu establecimiento de salud y no te automediques.

DATO

Según el último reporte se tienen 64 casos confirmados de zika de los cuales 35 son gestantes.

